



## Kurzprotokoll

IHK-Vollversammlung | 19. April 2023

### Energiepreise und -effizienz im Fokus

Neben einem Impuls IHK-Vizepräsident von Jörg Schäfer über die aktuellen Wiederaufbauentwicklungen im Ahrtal und einen Einblick in die Tätigkeit von IHK-Vizepräsident Hans-Jörg Platz und die Hunsrück-Sondertransport-GmbH (HSTG) in Hoppstädten-Weiersbach widmete sich die IHK-Vollversammlung dem Thema Energiepreise und Energieeffizienz mit einem Bericht über den 2022er CO<sub>2</sub>-Fußabdruck der IHK Koblenz. Peter Hack von der HACK AG in Kurtscheid berichtet über seine Erfahrungen mit der Energiekrise. Er gibt einen generellen Ausblick auf die Zukunft des Bäckereigewerbes und befürchtet ein weiteres Schrumpfen des klassischen Bäckerhandwerks. Wolfgang Mannheim von der KTS Kärlicher Ton- und Schamottewerke Mannheim & Co. KG in Mülheim-Kärlich stellt sein Unternehmen und dessen Tätigkeitsfelder im Tonbergbau und Veredelung von Rohstoffen vor.

Digital zur Sitzung zugeschaltet wurde Dr. Thilo Pahl, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied der AHK Türkei und Delegierter der Deutschen Wirtschaft in der Türkei. Er berichtete über die wirt-

schaftlichen Gegebenheiten für Unternehmen nach den verheerenden Erdbeben und vor den Präsidentschaftswahlen.

#### Neue Köpfe für die Vollversammlung

In der Sitzung der IHK-Vollversammlung im April wurde Moritz Schumacher (SMF Holding GmbH, Eichelhardt) als Nachfolger für Heinz-Günter Schumacher (Schumacher GmbH, Eichelhardt) in der Wahlgruppe Industrie/Altenkirchen gewählt. Nachgerückt sind ebenfalls Axel Pinders (Dohse Aquaristik GmbH & Co. KG, Grafenschaft-Gelsdorf) und Alexander Bayer (Modehaus Bayer GmbH, Nastätten) für die im Dezember ausgeschiedenen Mitglieder Volkmar Sangl (DEG Alles für das Dach eG, Koblenz) in der Wahlgruppe Großhandel/ Kammerbezirk und Bianca Zimmermann (Lahntaler Kaffeerösterei, Diez) in der Wahlgruppe Einzelhandel/Ems. Herzliche Glückwünsche auch an Andreas Normann (Mathias Normann GmbH & Co. KG, Bendorf), der fortan den Vorsitz im IHK-Regionalbeirat Mayen-Koblenz übernimmt. Er folgt damit auf Rolf Löhmar.